



い いつも元気な子 す すすんで学ぶ子
み みんななかよくする子

学校だより

金沢市立泉小学校
令和6年度
12月号
令和6年11月28日(木)

朝晩の凜とした空気に身が引き締まる季節となりました。木々の葉が散り始め、冬が近付いていることを実感します。早いもので今年も残り1ヶ月です。学校では2学期、そして令和6年の学習や生活のまとめをしっかりと行い、夢と希望のある令和7年へとつなげていきたいと考えています。これからも子ども達を第一に教育活動を行ってまいります。今後とも泉小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

「いずみフェスタ」ありがとうございました

11月10日(日)にいずみフェスタ(バザー)が開催されました。今年は児童館・育友会主催の工作教室や石川県警による演奏会・講習会の他、飲食に関わる模擬店の運営など、育友会役員・バザー委員の皆さんを中心に、長期間にわたる諸準備から・後片付けまでを熱心に進めていただきました。泉小の子ども達や地域の皆様のために、企画・運営に携わっていただいた多くの関係者の皆様に感謝申し上げます。

泉サポート隊・交通推進隊・図書ボランティアの皆様をお招きしました

27日(水)に、これまで子ども達の日々の登下校の見守りをいただいている泉サポート隊と交通推進隊の皆様、読書を通して心を耕す活動にご尽力いただいている図書ボランティアの皆様を学校にお招きし感謝の会を行いました。そこでは児童一人一人の手書きのメッセージをお渡しし、全校合唱で「いつもありがとう」の気持ちを伝えました。これから一層寒い季節になりますが、子ども達の交通安全や心を育む活動に引き続きご協力をよろしくお願ひ致します。



子ども達の冬の服装について

子どもたちの「冬の服装」は、学習活動を行いやすいことを第一に考えています。日常生活場面においてはしっかりと寒さに対応できるように、制服の上着を着用することを子どもたちに指導しています。それでも寒い場合は、制服の上着の下に紺か黒のベストやセーターを着用したり、長ズボン・黒のタイツ・スパッツを着用してください。体育の時間はジャージを着用することもできます。登校時に着用する上着は、子ども達自身で脱ぎ着しやすいものをお願いします。また、上着にはフックに掛けて保管するかけひもが付いているものをご用意ください。校内生活の中で制服を着用せずにポロシャツのみを着、肩をすくめポケットに手を入れている児童も見かけますので、安全面・健康面の両方から、まずは自分自身で判断して制服の上着を着用することができるよう、ご家庭でも子ども達にお声かけをお願いします。

冬場も安全な登下校を

繰り返し、通学路を守って安全に歩いて帰ることを指導していますが、下校時について走ってしまったり、大きな声を出してしまったりする様子、寄り道や駐車場・私有地を通ってしまうことも、残念ながら未だ見られました。さらに手袋等の防寒具を付けず、ポケットに手を入れて歩いている様子も見られ、安全面を考え心配しています。学校でも、天候が悪くなる冬場において、より一層安全に歩行できるよう指導してまいります。帰宅時刻(17:00まで)のことも含め、自分の身を自分で守る方法について、ご家庭でもじっくりとお話いただきますようお願いいたします。

12月の特別一斉下校訓練について

配信メールでもお知らせした所ですが、標記の訓練を12月20日(金)の給食後に実施します。いざという時のための訓練ですので、全児童が学校から自宅までの訓練に参加できますようご理解をお願いします。当日、習い事などの予定があるお子さんも訓練後、一度帰宅した後に通われるようになさってください。なお、学童など直接受け入れの施設の場合はこの限りではありません。